

Geschäftsführung der Katholischen Stadtkirche

Direktorium Recht und Sicherheit	
05. VIII. 2006	
Nr.	
	z. W. V.
	z. Stellungnahme
	z. Vorlage der Antwort

Stadt Nürnberg
Direktorium Recht und Sicherheit
Hauptmarkt 18 / IV
Herr Dr. Frommer
90403 Nürnberg

30.06.2006

Sehr geehrter Dr. Frommer,

auf Ihre Anfrage bezüglich eines Berichtes zum „Stand der drohenden Schließung bzw. Umwidmung von Gotteshäusern“ im Stadtgebiet Nürnberg darf ich Ihnen von katholischer Seite Folgendes Mitteilen:

Es gibt bis zum heutigen Tage noch keine Beschlüsse oder Planungen zur Umwidmung oder zum Verkauf von Katholischen Kirchen in Nürnberg. Die Pfarr- und Jugendheime sowie Gemeindezentren der einzelnen Pfarreien gehören den jeweiligen Kirchenstiftungen, die eigenständig über deren Nutzung zu entscheiden haben. Auch hier sind uns jedoch noch keine Beschlüsse bekannt. Aussagen darüber sind von Seiten des Stadtdekanats bzw. der katholischen Stadtkirche auch nur bedingt möglich, da wir keinen umfassenden Einblick in etwaige Überlegungen der 47 einzelnen Kirchenstiftungen haben. Sobald uns konkrete Planungen oder Beschlüsse bekannt werden, können wir Sie gerne darüber informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Martin Plentinger
Geschäftsführer